

GO.WEB.ID

Prestasi Gemilang Kembali diraih Pena Perkasa Group Marching Band SMA Kartika Jember

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Jun 24, 2024 - 12:08



JEMBER – Torehan prestasi kembali ditunjukkan oleh siswa-siswi Sekolah Menengah Atas (SMA) Kartika IV-2 Jember, melalui group Marching bandnya yang diberi nama Pena Persaka yang tampil all out di GOR PKPSO Jember pada Minggu 23/06/2024, pada kompetisi Jember Marching Festival, yang mampu

menorehkan beberapa prestasi.



Hal ini diungkapkan oleh Iwan Abdilah Kepala Sekolah SMA Kartika Jember tersebut, dalam wawancaranya yang menyatakan, terima kasih kepada semua pihak atas bimbingan dan petunjuknya, utamanya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, beserta Ketua Yayasan Kartika Koordinator 38 Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, sehingga kita dapat mengembangkan kreasi dalam mengembalikan kejayaan SMA Kartika Jember.

Termasuk terbentuknya Pena Persaka, Marching Band SMA Kartika Jember hingga mampu menorehkan prestasinya di tampilan perdana mengikuti kejuaraan ini, diantaranya Juara 2 concert' marching art full band divisi elektrik senior, Best visual concert marching art full band divisi elektrik senior dan Best field commander concert marching art full band divisi elektrik senior, saya ikut bangga dengan prestasi yang diraih anak didik kami tersebut. Tegah Iwan Abdilah.



Daandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyop Dinarso dalam konfirmasinya, saya sangat mendukung upaya-upaya pihak sekolah dalam mengembalikan kejayaan SMA Kartika Jember ini, sebagai salah satu sekolah binaan Yayasan Kartika Jaya, yang pernah jaya pada masa tahun 80 an, sebagai sekolah favorit dan berprestasi.

Mamang tidak semudah membalikkan telapak tangan, namun tahap demi tahap, mulai nampak prestasi-prestasi siswa-siswinya, beberapa waktu yang lalu ada yang berprestasi di Tinju Amatir, kini berprestasi di Kompetisi Marching Band, dan semoga terus semangat memacu diri meraih prestasi dalam meraih kembali kejayaan SMA Kartika IV-2 Jember. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)